

Douilles diverses pour lampes

Partie 1: Prescriptions générales
et essais

Miscellaneous lampholders

Part 1: General requirements
and tests

C O R R I G E N D U M

Page 18

Au paragraphe 8.1, au lieu de:

8.1 Les douilles doivent être munies de l'un des moyens de connexion suivants:

- bornes à serrage sous tête de vis;
- bornes sans vis du type à ressort ou en forme de coin;

lire:

8.1 Les douilles doivent être munies d'au moins un des moyens de connexion suivants:

- bornes à vis;
- bornes sans vis;

Page 20

Au paragraphe 8.2, au lieu de:

- Les bornes à serrage sous tête de vis doivent être conformes à la section quatorze de la CEI 598-1.
- Les bornes sans vis du type à ressort ou en forme de coin doivent être conformes à la section quinze de la CEI 598-1.

lire:

- Les bornes à vis doivent être conformes à la section quatorze de la CEI 598-1.
- Les bornes sans vis doivent être conformes à la section quinze de la CEI 598-1.

Page 19

Subclause 8.1, instead of:

8.1 Lampholders shall be provided with one of the following means of connection:

- terminals with screw clamping;
- screwless terminals of spring or wedge type;

read:

8.1 Lampholders shall be provided with at least one of the following means of connection:

- screw type terminals;
- screwless terminals;

Page 21

Subclause 8.2, instead of:

- Terminal with screw clamping shall comply with Section Fourteen of IEC 598-1.
- Screwless terminals of spring or wedge shall comply with Section Fifteen of IEC 598-1.

read:

- Screw type terminals shall comply with Section Fourteen of IEC 598-1.
- Screwless terminals shall comply with Section Fifteen of IEC 598-1.